

Patricio Melero es elegido nuevo presidente de SalmonChile

● El directorio de SalmonChile eligió a Patricio Melero Abaroa como nuevo presidente del gremio, cargo que asumirá el próximo 1 de marzo. Melero, ingeniero agrónomo de la Universidad de Chile, posee una extensa trayectoria pública: fue dipu-

tado entre 1990 y 2021, presidió la Cámara Baja y se desempeñó como ministro del Trabajo y Previsión Social durante el segundo gobierno de Sebastián Piñera (2021-2022).

Durante su gestión parlamentaria, integró la comisión de Pesca y Acuicultura por cinco períodos, participando en la aprobación de la Ley de Pesca de 1991, marco regulatorio clave para la acuicultura nacional.

Su nombramiento busca

impulsar el crecimiento del sector –actualmente el segundo producto de exportación de Chile– bajo criterios de sustentabilidad y colaboración público-privada.

Melero sucederá a Arturo Clément, quien continuará como past president por tres meses para facilitar la transición. Asimismo, se informó que Tomás Monge asumirá la Gerencia General de la asociación a partir del 1 de febrero. CG